

## 3月のできごと

## 富士本町通りに軽トラックが集結



▲多くの買い物客が集まった野菜の販売

富士本町「軽トラ市」

3月2日 富士本町通り

軽トラックの荷台に農産物や雑貨などを積んで販売する「軽トラ市」が初開催されました。

市内外から集まった約70台の荷台には、新鮮な野菜、水産物のほか、手づくりの菓子や小物も並びました。また、富士第一小学校の児童が、自分たちで作詞した「富士山の歌」を披露したり、マゲロの解体ショーが行われたりして、多くの人でにぎわいました。

来場者は、興味深く商品を見ながら店主と会話をし、買い物を楽しんでいました。

あか  
竹かぐやの灯りで被災地の復興を祈念▲灯籠に点灯する親子  
◀グラウンドに描かれたメッセージ東日本大震災追悼・復興の集い  
3月8日 吉永第一小学校グラウンド

東日本大震災の犠牲者への追悼と、被災地の復興を願うイベントが吉永地区各種団体連絡協議会の主催で行われました。

会場には、約4000本の竹かぐや（竹灯籠）が設置され、集まった地区住民が一つ一つに明かりをともしました。その後、全員で黙祷をささげ、被災地の一日も早い復興を祈りました。

また、東日本大震災の被災地と土石流の被害に遭った伊豆大島への義援金として、住民から心の込められた寄附が集められました。

## 新副市長

## 紹介

市議会2月定例会で、森田正郁氏の副市長への就任が全会一致で決まりました。任期は、4月1日から4年間です。

副市長は、市長の補佐、職員の担任する事務の監督、市長の職務代理などの職務に加え、政策の執行に当たります。

もりた まさふみ  
森田 正郁 副市長



昭和56年4月、富士市役所に奉職して以来、市立吉原商業高校（現富士市立高校）事務長、財政部財政課長、市民部長、上下水道部長などを歴任。56歳。